

Petite Revue du Tiers - Ordre

DE

SAINT-FRANÇOIS

VOL. VI

MONTRÉAL, JUIN 1889

No 5

SAINT FRANÇOIS D'ASSISE, SAINTE CLAIRE D'ASSISE ET LE SAINT SACREMENT DE L'AUTEL.

1. *Saint-François d'Assise*

“ Le sacrement du corps du Seigneur l'embrasait d'une ferveur qui le pénétrait tout entier : il était dans l'admiration et la stupeur à la vue d'une condescendance si tendre et d'une charité si empressée. Il communiait souvent et avec tant de dévotion que les autres se sentaient animés de ferveur en le voyant devenir comme un homme ivre après avoir reçu l'Agneau immaculé et souvent même tomber en extase.”

Le Docteur séraphique en écrivant ces paroles nous fait connaître tout ce que le cœur de notre Séraphique Père renfermait de dévotion et de zèle pour la sainte Eucharistie. Voyons-le plus amplement en groupant les différents traits, épars çà et là dans sa vie, ils nous montreront l'importance de cette recommandation adressée à tous ses Frères : “ Je ne sais rien corporellement en ce siècle de ce très-haut Fils de Dieu, que son très-saint Corps et son très-saint Sang... Je veux que ces très-saints mystères soient honorés et révévés par-dessus toutes choses, et qu'on les place en ces lieux précieux.”

Le glorieux Patriarche n'était pas encore fixé sur ce que Jésus-Christ lui demandait, et déjà son cœur le porte “ à secourir les prêtres indigents, et à pourvoir les autels des objets nécessaires. Il achetait le plus beau linge, et le distribuait aux pauvres églises de la campagne, pour être employé au sacrifice de la messe ; et quand il fallait célébrer cet auguste sacrifice, si quelque chose manquait ou si l'autel n'avait pas la décence convenable, il allait s'offrir aux officiers de l'église, pour y suppléer de son argent ou de ses mains.”